



Monigram: Schule und Kinderheim

„Wenn wir nicht eine Welt aufbauen können, in der Kinder nicht mehr leiden, können wir wenigstens versuchen, das Maß der Leiden der Kinder zu verringern“

Dieses Wort von Albert Camus könnte als Leitmotiv für unseren nun schon 19 Jahre dauernden Einsatz für die Heimkinder in Monigram gelten.

Die Lebensunterhaltungskosten (Ernährung, Kleidung, Schulbesuch, Hygiene, Unterbringung und medizinische Grundversorgung) betragen für ein Kind ca. 13,00 Euro pro Monat.

Jede auch noch so kleine finanzielle Unterstützung ist willkommen.
Eine Patenschaft für ein Kind kostet 13,00 Euro pro Monat.



Schule und Kinderheim in Indien für Mädchen und Jungen

Für alle Mitglieder, Paten, Freunde und Förderer des Vereins Förderkreises Monigram e.V.

Offizielle Vereinsadresse:
Horst Fabry, Dresdenerstr. 8, 51373 Leverkusen

Kontaktadresse:
Kisor Mitra, Hauptstr. 26, 56761 Urmersbach
Tel.: 02653-910001
E-Mail: heike.kisor.mitra@t-online.de

Homepage: <http://fabry-en.de/horst/moni1.htm>

Spendenkonto: Förderkreis Monigram e. V.
Sparkasse Leverkusen
Konto-Nr.: 100 095 785, BLZ: 375 514 40
Stichwort: Spende Monigram

Allgemeine Informationen:

Der Förderkreis Monigram wurde 1989 ins Leben gerufen. Das Ziel des Förderkreises ist es, wenigstens einen Teil der Kosten für den Lebensunterhalt der Kinder im Heim in Monigram zu finanzieren. Die Kinder armer Familien aus Monigram und aus den Nachbardörfern können in diesem Heim wohnen und in die dortige Schule oder später in eine der anderen höheren Schulen gehen.

Das St. Joseph's Heim beherbergt in zwei Gebäuden – gebaut von Misereor Deutschland – z. Zt. 200 Mädchen und 270 Jungen.

Der Förderkreis Monigram e.V. ist ein noch relativ kleiner Kreis. Mit dieser Information möchten wir Menschen ansprechen, die über unseren Verein für diese Kinder etwas spenden oder sogar eine Patenschaft für ein Kind übernehmen möchten.



Rückblick auf die letzten Jahre:

- 1988:** Es wurden die erste Kontakte zu Monigram aufgenommen.
- 1989:** In diesem Jahr wurde der Förderkreis Monigram ins Leben gerufen, und es wurden erstmals Spendengelder überwiesen.
- 1991:** Heike und Kisor Mitra besuchten zum ersten Mal die Mission in Monigram.
- 1993:** Das Kinderheim wurde umgebaut und erweitert.
- 1994:** Seit diesem Jahr ist der „Förderkreis Monigram e.V.“ als gemeinnütziger Verein im Vereinsregister eingetragen.
- 1998:** In diesem Jahr hat der starke Monsunregen in Monigram immense Schäden angerichtet. Getreide und Gemüse sind auf den umliegenden Feldern verfault. Auch hier versuchte die Mission, im Rahmen ihrer bescheidenen Mittel so gut es ging zu helfen.
- 2002:** Die Sonderspendenaktion zum Bau einer Toilettenanlage für die Junior High School in Chamugram war ein Erfolg. Es wurden 3.350,00 Euro gespendet.
- 2003:** Eine gute Nachricht für uns ist, dass in diesem Jahr neun Kinder das Heim verlassen konnten, um mit staatlichen Leistungsstipendien qualitativ bessere Schulen zu besuchen. Erfreulicherweise waren sechs dieser Kinder Mädchen.
- 2004:** Es ist jetzt möglich, das Heim in Monigram per Telefon zu erreichen.
- 2005:** Ein Wendepunkt: Eine 'English medium school' wurde in der Mission eröffnet. Für die begabten Heimkinder ist der Schulbesuch kostenlos. Ein riesig großer Fortschritt!
- 2008:** Eine Sonderspendenaktion zur Renovierung der sanitären Anlagen und Küche im Heim für die Jungen brachte 5.400,00 Euro Spenden.